
SOCIETE DE DEVELOPPEMENT DE BUSSY-CHARDONNEY 
Assemblée Générale du 5 février 2014 

 
 
 
1. Bienvenue 
 

Le Président souhaite la bienvenue aux membres. Il demande si l’ordre du jour est accepté. Il l’est à 
l’unanimité. 

 
2. Lecture du p.-v. de l’Assemblée Générale du 6 février 2013 

 
Le procès-verbal est lu et approuvé à l’unanimité. 
 

3. Rétrospective de l’année 2013 
 
Cyril nous fait une rétrospective des manifestations qui ont été organisées en 2013 par l’ABC. Il y a 
eu moins d’enfants aux bricolages de Pâques. Remerciements à Fabrice Greutert et Jef Dutruy pour 
s’être occupé de la pétanque en l’absence des membres du Comité. Sortie sympa pour les 10 ans de 
l’ABC, malgré le temps incertain. Le 1er août a été bien organisé par la jeunesse. L’Open Air a été 
annulé à cause du mauvais temps. Le repas des Jubilaires a attiré un peu moins de monde cette 
année. La première décennie est bouclée. Initiation au tango, peu de participants masculins, à cause 
de la sortie des pères de Bussy et désillusions pour certains. Un grand merci pour les dons effectués 
pour Mère Sofia. L’association apprécie particulièrement notre démarche durant cette période où 
elle reçoit peu de marchandises. Cette année encore, les Fenêtres de l’Avent ont attiré moins de 
participants. Merci à St-Nicolas et à la conteuse pour ces beaux moments partagés. 
 

4. Admissions / Démissions 
 
Cyril informe l’Assemblée qu’il y eu 4 départs pour 7 nouvelles inscriptions. 

 
5. Présentation et approbation des comptes 2013 
 

La Caissière présente les comptes 2013. 
Le montant à disposition au début de l’année était de Frs 14'999,65. A la fin de l’année, il se monte 
à Frs 12'011,85, réparti comme suit : 
 
• Banque Frs 11'206,25 
• Caisse Frs      805,60 
 
Le stock était de Frs 1'092,95 au 1er janvier. Il a passé à Frs 480,30 au 31 décembre. 
 
Les diverses manifestations organisées en 2013 ont rapporté les montants suivants : 
• Auditions  Frs 234,00 
• Rallye de Pâques  Frs 129,95 
• Sortie 10 ans  Frs 4'265,80 
• Pétanque  Frs 54,00 
• 1er août  Frs 0,00 
• Terrasses  Frs 108,00 
• Open Air  Frs 54,00 
• Jubilaires  Frs 427,10 
• Initiation au tango  Frs 454,00 
• Journée Mère Sofia  Frs 114,10 
• Fenêtres de l’Avent/St-Nicolas Frs 248,40 



 
Les cotisations encaissées sont de Frs 1’840.-- et les dons des sympathisants de Frs 380.--, soit un 
montant de Frs 2’220.--. La subvention communale se monte à Frs 1'000.-- et la location des tentes 
à Frs 160.--. Les divers frais de l’ABC, ainsi que les assurances et le souper du Comité se sont 
montés à Frs 1'333,95. 
Le déficit de l’année 2013 se monte à Frs 2'987,80. 
Aucune question n’étant posée, les comptes sont approuvés à l’unanimité. 
 

6. Rapport de la Commission de vérification des comptes 
 

M. Thierry Chevillat, rapporteur, lit le rapport de la commission de vérification des comptes. Il 
informe l’Assemblée que les comptes présentent une situation saine. L’exercice 2013 se termine sur 
un déficit de Frs 2'987,80. L’écart par rapport à la perte budgetée de Frs 4'795.-- provient des 
travaux de réparations des tentes Vitabri qui n’ont pas encore été réalisés. Il propose d’accepter les 
comptes et de donner décharge à la commission. 
Le Président demande s’il y a des questions. 
Aucune question n’étant posée, le rapport de la Commission est mis au vote et accepté à 
l’unanimité. 
 

7. Election d’un contrôleur de comptes suppléant 
 
M. Thierry Chevillat est, pour l’année 2013-2014, le rapporteur et contrôleur sortant. Le rapporteur 
pour l’année en cours sera M. Olivier Cretegny et le contrôleur suppléant, M. Adrian Marti, devient 
contrôleur. 
Le Président demande si une personne de l’Assemblée serait intéressée à devenir contrôleur 
suppléant. M. Cédric Schneider se propose comme contrôleur suppléant. 
Le nouveau contrôleur est élu à l’unanimité. 
 

8. Manifestations 2014 
 
Le Président passe la parole à Sophie Dutruy qui présente les manifestations 2014 proposées à 
l’Assemblée. 
 
Une nouvelle manifestation a été planifiée en janvier : la sortie en raquettes. Malheureusement, il 
n’y avait pas de neige ce jour-là. Elle est tombée pendant le repas ce qui nous a permis de faire une 
bataille de boules de neige en sortant de la buvette. Très sympa à refaire en 2015. 
 
Cette année, les jeunes musiciens de notre commune ont pu se produire lors d’une audition qui a eu 
lieu le 19 janvier. 
 
Le 16 avril, un atelier de décoration des œufs et de la fontaine pour Pâques aura lieu à la salle 
communale. 
 
Le lundi de Pâques se déroulera le traditionnel rallye. Questionnaires adultes et enfants, jeux et 
lancer des œufs pour la salade. 
 
Du 28 mai au 1er juin aura lieu la fête du jumelage avec la venue des Bretons. 
 
Du 12 juin au 13 juillet se déroulera le Mondial avec 3 matchs de la Suisse et la finale à voir sur 
grand écran dans la grange de la famille Besson. 
 
Le 1er août sera organisé conjointement avec la commune de Reverolle. Cette année, la Fête 
Nationale se déroulera à Reverolle. 
 



Du 15 août au 5 septembre se tiendront les terrasses de l’été tous les mercredis et vendredis soirs. 
 
Le 22 ou 23 août, nous referons l’Open Air qui a eu beaucoup de succès. 
 
Le samedi 6 septembre, le repas des jubilaires sera organisé pour les habitants qui fêtent une 
décennie en 2014. 
 
Le 1er ou 2 novembre se déroulera un cours de salsa. 
 
Le 15 novembre, nous réorganiserons la journée Mère Sofia. Les informations suivront en temps 
voulu. 
 
Durant le mois de décembre, les fenêtres de l’Avent. 
 
Le 6 décembre, le St-Nicolas fera un passage dans notre village pour distribuer un petit cadeau aux 
enfants. Il sera suivi par la conteuse et par un apéro. 
 

9. Logo 
 
Il y a déjà 10 ans, Daniel Aubord dessinait le logo de notre association. Malheureusement, nous ne 
pouvons plus l’utiliser en informatique (stop drop, correspondance). Un ami d’Ariane Geinoz a 
essayé de le retravailler pour que nous puissions continuer à l’employer, mais les résultats ne sont 
pas satisfaisants. Il nous en a proposé 3 nouveaux, deux versions avec l’ancien dessin et un 
entièrement revisité. Nous avons choisi deux variantes de couleur : noir-blanc ou rouge-blanc. Le 
site internet a été également ajouté sur le logo. Les différents projets vont être présentés à 
l’Assemblée qui choisira le nouveau logo. 
 
Adrian Marti préfère l’ancien logo et l’Assemblée approuve ce choix. Nous passons au vote :  
Logo 1 0 voix 
Logo 2 8 voix 
Logo 3 11 voix. 
 
L’ami d’Ariane nous propose également de revoir le site internet pour le rendre plus convivial et 
aéré. Nous proposons à l’Assemblée générale de budgéter une somme de Frs 800.-- pour refaire le 
site et le rémunérer. Cédric Schneider trouve que le montant est plus que correct. Thierry Chevillat 
propose qu’il mette son lien sur le nouveau site de l’ABC. 
La parole n’étant plus demandée, la somme proposée est mise au vote et acceptée à l’unanimité. 
 

10. Présentation et approbation du budget pour les manifestations 2014 
 
La caissière présente le budget prévisionnel 2014. 
 
• Auditions  Frs 300.-- 
• Rallye  Frs 0.-- 
• Mondial  Frs 500.-- 
• 1er août  Frs 0.-- 
• Open Air  Frs 500.-- 
• Terrasses de l’été  Frs 100.-- 
• Jubilaires  Frs 300.-- 
• Journée Mère Sofia  Frs 160.-- 
• Initiation au tango  Frs 400.-- 
• Fenêtres Avent/St-Nicolas  Frs 200.-- 
• Location des tentes  Frs 150.-- 
• Réparation des tentes Frs 1'000.-- 



• Divers frais Frs 1'800.-- 
• Site internet  Frs 800.-- 
• Subventions Frs 1'000.-- 
• Cotisations Frs 1'700.-- 
Soit une perte de Frs 1’640.--. 

 
La parole n’étant pas demandée, le budget est mis au vote et accepté à l’unanimité. 
 

11. Cotisations 
 
Le Président propose de garder les mêmes cotisations pour 2014. 
Le montant des cotisations est approuvé à l’unanimité. 
 

12. Election du Comité 
 

Cyril Besson annonce qu’il n’y a pas de départs au sein du Comité. 
Les membres du Comité sont élus en bloc à l’unanimité. 

 
13. Election du Président 
 

L’Assemblée Générale propose d’élire le Président actuel, Cyril Besson. 
Le Président est élu à l’unanimité. 

 
14. Divers et propositions individuelles 
 

o Sylvette Aubord est allée à Bournens en décembre. Sur la fontaine, ils ont mis des panneaux de 
coffrage et dessus ils ont posé des cagettes de pommes que les gens décorent et amènent chaque 
jour comme un calendrier. Chaque vendredi soir, ils font un apéro. Le Comité trouve que c’est 
une bonne idée, il avait déjà pensé décorer la fontaine pour l’Avent. A voir pour cette année. 

o Daniel Aubord fait une initiation au curling le samedi 15 mars soit de 9 à 11h, 14 à 16h ou 15 à 
17h. Les 2 heures reviennent à Frs 20.-- par personne. Equipements : pantalon ample + baskets. 
Cyril va faire un mail pour informer les membres. 

o Olivier Cretegny demande si on a des informations sur le jumelage. Cyril lui répond que la 
Municipalité a envoyé un courrier. On peut s’inscrire soit auprès de la Municipalité, soit auprès 
de l’ABC. Les Bretons arrivent tard le jeudi et rentrent le dimanche vers 15h00. 

o Cédric Schneider remercie le Comité pour tout le travail effectué. 
o Corinne Marti nous informe que Maya Weyrich a demandé pour travailler au jumelage. 

 
L’ordre du jour étant épuisé et la parole n’étant plus demandée, le Président clôt la séance à 21h05 et 
invite les personnes présentes à venir prendre un verre. 
 
 
 
 
   ABC Animation Bussy-Chardonney 
 
 
 
    Le Président    La secrétaire 
 
 
 
    Cyril Besson    Anne Berger 


